



## **Wiedereintritt in die Katholische Kirche**

Jedes Jahr kommt es ein paar Mal vor, dass jemand wieder in die Gemeinschaft der Kirche eintreten will. Für den Seelsorger oder die Seelsorgerin ist dies immer eine große Freude, bei der wir Sie sehr gerne begleiten.

Wichtig ist uns, dass das Anliegen des Wiedereintritts wirklich ernst ist. Oftmals liegt diesem Anliegen ja der Wunsch zugrunde, dass man Tauf- oder Firmpaten bzw. -patin werden will. Das kann ein guter Anlass sein, über seine Beziehung zu Gott und zur Gemeinschaft der Glaubenden nachzudenken und wieder neu bei der Kirche anzuknüpfen. Aber wir wollen auch nicht, dass sich jemand zum Wiedereintritt genötigt fühlt oder gar nur „auf Zeit“ wieder eintritt und beim Eintritt in Wirklichkeit schon wieder den Austritt im Kopf hat. Wir wollen einander nichts vormachen. Ehrlichkeit ist das Zauberwort im Umgang miteinander und mit sich selbst.

Pfarrleiter Harald Prinz steht Ihnen in der Entscheidungshilfe oder auch für ein ergebnisoffenes Gespräch sehr gerne zur Verfügung: 0676 / 8776 5889;  
[harald.prinz@dioezese-linz.at](mailto:harald.prinz@dioezese-linz.at)

Der Wiedereintritt selbst ist ein einfacher Schritt, der bis zu seiner Gültigkeit im Hinblick auf die Eintragung in Formularen wie einem Taufschein nur wenige Wochen dauert.